

Quatre jours inouï-bliables

Tout le monde est au départ ce **mardi 14 mai** 2013 à 10h30, direction Avignon où nous attendent les championnats de France de Handball minimes filles.

La bonne humeur est au rendez vous et, après presque 500 km de route, nous arrivons sur le site qui accueille toutes les équipes.

Des formalités à remplir, une réunion technique précisant le règlement de ces championnats, on y est, c'est le début de la fin d'une aventure commencée il y a trois ans lorsque toutes ces filles sont rentrées en classe promotionnelle.

Direction notre hébergement où sont logées les quatre équipes de notre poule. Les regards entre les joueuses des différentes équipes se croisent, on se jauge.

Mercredi 15 mai 9h30, premier match contre l'équipe de Remoulins (académie de Montpellier). Un match que l'on se rend facile. Victoire 24 à 12.

L'après-midi, c'est Truchtersheim (champion de France en titre) de l'académie de Strasbourg. Après une première mi-temps maîtrisée en défense (un seul but encaissé en 15 minutes) mais où l'on rate trop d'occasions de marquer, la victoire est pénible 11-10.

Les résultats des autres équipes nous sont favorables et au soir de la première journée nous sommes qualifiés et assurés de terminer premier de notre poule. On part sereinement à Aix-en-Provence où l'on va assister à l'entraînement de l'équipe locale. On en prend plein les yeux et clou du spectacle une séance d'autographes et de photos avec l'équipe et Nikola KARABATIC. Les filles sont aux anges.

Jeudi 16 mai retour à la réalité..... de notre rêve de championnat de France.

Match à 9h30 contre Saint Vincent de Tyrosse, un match qui ne changera pas notre classement de poule et qui nous permet de travailler pour l'après-midi. Défaite 11-10.

Pendant ce temps là on a pu observer notre adversaire de l'après midi. Le constat est sans appel, si on ne réalise pas le match parfait, on est éliminé.

14h30 début du match, un quart de finale à élimination directe. La tension monte, on prend l'avantage rapidement mais petit à petit l'équipe de Valréas (académie d'Aix-Marseille) revient dans la partie. 9 à 9 à la fin du temps réglementaire, c'est le but en or, le premier qui marque a gagné. C'est chose faite sur notre deuxième attaque. Les filles explosent de joie, elles ont réalisé un exploit face à une équipe qui leur était supérieure.

Après une promenade dans la vieille ville d'Avignon, nous rentrons à notre hébergement où se déroule une petite soirée dansante et de présentation de toutes les équipes.

Vendredi 17 mai, 9h30, c'est la demi-finale. L'adversaire du jour est Saint Joseph de la Martinique. Victoire 18-12 dans un match appliqué que l'on domine du début à la fin. On est en FINALE !!!

La fatigue commence à se faire ressentir, les petits bobos aussi mais l'enjeu fait tout oublier rapidement.

11h45 : Notre adversaire du jour est Truchtersheim, l'équipe que l'on avait battue d'un petit but en début de tournoi. Pendant ces trois jours les deux équipes ont sympathisé et les filles des deux équipes tombent dans les bras les unes des autres quand elles se retrouvent deux heures avant le match. C'est la magie des championnats scolaires. Elles sont heureuses de s'affronter pour le titre.

13h45 : Début de la finale qui se déroule devant toutes les équipes du championnat de France. Le match est très serré, les deux équipes ne se quittent pas au score, les filles des deux équipes puisent dans leurs dernières forces. Fin du match 12-12, il faut un vainqueur, c'est donc une nouvelle fois le but en or.

Engagement à Truchtersheim, interdiction de prendre ce but, après une défense de fer, la balle est récupérée, à nous de pouvoir marquer et gagner cette finale.

Après une circulation de balle, Julie prend un intervalle crée par Juliette, BUT. C'est l'explosion de joie.

On est championne de France, le moment est intense. C'est la remise des récompenses, toutes les équipes sont heureuses d'avoir participées à ces championnats de France réussis (Nous encore plus !).

Retour à Semur-en-Auxois en vainqueur où nous avons la joie d'être accueillis vers 21h00 par les parents et quelques amis qui nous ont préparé une petite fête.

Cet accueil ponctue quatre jours inouï-bliables et symbolise l'état d'esprit qui nous a permis d'être championnes de France : Convivialité, amitié et générosité.

Un grand merci à tout ceux qui nous ont soutenus, aux parents notamment, au collège qui nous permet d'avoir un classe promotionnelle handball en lien avec le club de Semur-en Auxois, à l'OMS qui nous a prêté les minibus et enfin à notre arbitre (Malo GILG) qui comme ses confrères est indispensable au déroulement du jeu.

